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Zuppi: "25 aprile festa di tutti,
non di parte"

Il vescovo: "La Chiesa è debole perché i sacerdoti anziani non stanno al
passo col mondo"

(eikon)

ABBONATI A 17 aprile 2020

BOLOGNA. Il 25 aprile è "una ricorrenza che
ha corso il rischio di essere vissuta come una
festa di parte, a volte retorica. Al contrario,
non dobbiamo dimenticare che è la festa di
tutti e celebra i valori fondanti del nostro
paese".

E' il messaggio lanciato dall'arcivescovo di
Bologna, il cardinal Matteo Zuppi, nell'ambito
di un'intervista rilasciata al periodico dell'Anpi
provinciale, 'Resistenza e nuove resistenze',
per il numero speciale sul 75esimo
anniversario della Liberazione.

"Dobbiamo essere grati, infatti, a quella
generazione che ha vissuto la guerra e combattuto per la Liberazione - continua il
cardinale - perchè ci ha regalato la Costituzione e 75 anni di pace. Lo spirito, oltre che la
lettera, della Costituzione è un regalo sofferto e dolorosissimo, ma che ci consegna una
visione dello Stato e della politica in grado di unire persone e pensieri anche molto diversi
tra loro".

Questa è "un'eredità preziosissima che è per tutti. Questo comune sentire, capace di unire
idealità diverse per il bene del nostro paese e di superare le parti - sottolinea Zuppi - è ciò
che ci unisce e rappresenta un'enorme ricchezza perchè in grado di dire e dare ancora
moltissimo".

E il 25 aprile è un appuntamento che rientra appieno anche nel calendario di un
arcivescovo, perchè "la chiesa vive nella città degli uomini e gli appuntamenti della città
degli uomini sono quelli che uniscono tutti. Ricorrenze come la fine della guerra e la
liberazione dell'italia e dell'europa dal nazifascismo sono davvero importanti, perchè tutti vi
si possono riconoscere". Infine, in vista dell'anniversario, "vorrei rendere omaggio ai
soldati inglesi e polacchi, morti nella nostra terra perchè potessimo essere liberi".

"La Chiesa è debole perchè c'è un cambiamento sempre più rapido nel mondo e spesso
non si è capaci di starne al passo. C'è in atto una sorta di lotta impari: da una parte ci sono
delle agenzie di conoscenza capaci e rapidissime, dall'altra abbiamo dei sacerdoti, spesso
anziani, legati a linguaggi e modalità a volte lontane e poco comunicative". E' il monito del
vescovo in questa intervista all'Anpi.
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Dalla situazione descritta si può uscire "seguendo l'indicazione chiarissima di Papa
Francesco: edificando una chiesa che sappia guardare al mondo con simpatia e
attenzione cioè con lo sguardo del Concilio, consapevole che tutto quello che è umano, le
gioie e i dolori, le speranze e le angosce, la riguarda. La storia non è un semplice
accidente, ma in essa comprendiamo il mistero di Dio, si rivela Gesù e vi sono i tanti
semina che bisogna saper cogliere, i segni dei tempi da riconoscere".
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